



Le Saint-Siège

PAROLES D'INTRODUCTION DU PAPE FRANÇOIS A L'OCCASION DE LA RECITATION DE LA PRIERE DU NOTRE-PERE

Mercredi 25 mars 2020

[Multimédia]

Chers frères et sœurs,

Aujourd'hui, tous les chrétiens du monde, nous nous sommes donné rendez-vous pour prier ensemble le Notre-Père, la prière que Jésus nous a enseignée.

En tant que fils confiants, nous nous adressons au Père. Nous le faisons tous les jours, plusieurs fois par jour; mais en ce moment, nous voulons implorer la miséricorde pour l'humanité durement éprouvée par la pandémie du coronavirus. Et nous le faisons ensemble, chrétiens de toute Eglise et communauté, de toute tradition, de tout âge, langue et pays.

Nous prions pour les malades et leurs familles; pour les agents de la santé et ceux qui les aident; pour les autorités, les forces de l'ordre et les bénévoles; pour les ministres de nos communautés.

Aujourd'hui, un grand nombre d'entre nous célèbrent l'Incarnation du Verbe dans le sein de la Vierge Marie, quand dans son «Me voici» humble et total, se refléta le «Me voici» du Fils de Dieu. Nous aussi nous nous remettons avec une pleine confiance entre les mains de Dieu et d'un seul cœur et d'une seule âme, nous prions: *Pater Noster...*